

1年学年通信



号外④

令和2年5月12日

1年学年職員紹介

YouTube での職員紹介の動画は見てくれましたか？

学校で君たちと一緒にいろいろな活動ができる日を楽しみにしています。

大変お待たせしましたが、今日はクラスと出席番号の発表をしました。

担任・副担任も下の表で紹介しているので、

先日の動画をもう一度見て再確認してください。

次からの登校日は『1年生のクラスの出席番号別』で集合します。間違わないようにしてください。

わたしは1年（ ）組（ ）番です。

1年間よろしく
お願いします！



1-1 担任	高橋 俊二	保健体育科	授業や行事に前向きに取り組むあなたたちの姿を早く見たい。
副担任	兼田 瑞穂	数学科	皆さんと授業や行事に取り組める日々を楽しみにしています。
副担任	小西 美愛	音楽科	会える日を楽しみにしています。
1-2 担任	矢島 智子	英語科	皆さんと会える日を心待ちにしています。
副担任	高橋 慎	理科	皆さんと共に楽しく過ごせる日々が待ち遠しいです。
副担任	中村 陽	特支担任	しゃがんだ分だけ高く飛べる！皆の頑張る姿を早くみたいです。
1-3 担任	小谷 拓	社会科	ピンチをチャンスに！皆と笑顔で会える日を楽しみにしています。
副担任	佃 浩美	国語科	早く皆さんといっしょに学校生活を楽しみたいです
副担任	山蔭 里奈	特支担任	さんの元気いっぱいの笑顔が早く見たいです。



「最近、大阪の夜空に星がはっきりと見えていることをご存知ですか？」と、ラジオからこんな話が流れてきました。

コロナの話題ばかりで気分が沈み、わたしも空を見上げる気持ちの余裕が全くありませんでした。

非常事態宣言が発令され、多くの工場が止まり自動車の通行量などが減ったことで、空気が澄んできたこともその一因だそうで、大阪の夜空にたくさんの星が見られるようになったといいます。それだけではなく、こんなに長く家族と過ごす時を持てたのも久しぶりではないでしょうか？家族と向き合って、いろいろな話ができたかもしれません。

『新しい生活様式』と言われていますが、収束してからも家族と過ごす時間を大切にすることもそのひとつやなあと考えさせられました。

振り返った時、決して悪いことばかりではなかったな…。と思える日がきっと来ます。

大切な人の笑顔を思い出せますか？自分の最高の笑顔を思い出せますか？笑顔で過ごせる明日が待ち遠しいです。